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発行人 関西障害者定期刊行物協会 

〒543-0015 大阪府大阪市天王寺区真田山町 2-2 東興ビル 4F 定価：10 円 

11 月 29 日（金）にふきのとうの昼食で唐

揚げホットドック大会をしました。トレイに一

人分のパン・唐揚げ・

サラダ・ポテトをのせ、

それぞれ好きな様に

サンドしてもらいま

した。 

具が多いので、パンからはみ出してしまった

り、食べようとした

ら具がこぼれたり… 

同席のメンバー・

スタッフと楽しく食

事ができました。 

昼食最後にはシュークリーム・プリンなど、

自分の選んだデザートも満喫しました。 

 

2021 年度の報酬改定の検討が始まろうとし

ています。 

2018 年度の報酬改定によって、就労継続支

援 B 型は収入減となりました。「工賃アップ」

はみんなの願いであり、常に追求をしているの

に「努力」はくんでもらえませんでした。 

今回、「食事提供体制加算」や「送迎加算」が

標的にされているようです。これが抑制される

と、創造のできない大きな影響が出てくると思

われます。 

家族・利用者本人・施設として「緊急要望書」

を厚生労働大臣宛に送ることにしました。 

家族会から「私たち家族会では、親の高齢化と

子供（障害者）自身の高齢化が進み、一層のサ

ービス向上を望んでいます。又、若手の家族（親）

にあっては、低賃金化、共働きが必然の生活の

方もおられます。このような状況下、基本報酬

の減額・加算の見直し・抑制は死活問題であり

ます。特に、食事提供や送迎などは赤字が常態

化している現状であると承知しております。基

本報酬の減額・加算の見直し・抑制には断固反

対します。より一層の拡充を要望いたします。」

本人部会 M.E・M.A「食費の加算をやめることを

しないでください。皆の給料を取らないでくだ

さい。送迎加算を無くすってどういう事です

か？ふきのとうに来れなくなったらこまりま

す。皆の送迎のことを考えてください。」 

施設から「①就労継続支援 B 型の報酬を引き

上げてください。平均工賃による報酬基準を廃

止し、定額基準としその水準を引き上げてくだ

さい。②送迎加算を恒久化してください。現在

も法人の持ち出しがあります。送迎は利用者に

とって必要不可欠です。送迎代を徴収すること

はできないときいています。③食事提供体制加

算を恒久化してください。食事は命にかかわる

問題です。低所得の人たちにこれ以上の負担を

強いる事はできないと思います。」

 

 

新しいクッキーが仲間入り。 

「プッペ」とはドイツ語で“人形”という意

味があり、人型で上に岩塩を散りばめたサクっ

としたクッキーです。是非ご賞味ください！ 
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令和元年 

 ９月２０日 梨狩り 

   ２５日 奈良県庁販売会 

   ２８日 奈良佐保短期大学 

「地域防災訓練」 

１０月 18 日 伊射那岐神社秋祭り 

   ２４日 資材倉庫搬入 

１0 月 25 日・26 日  

       きょうされん愛知大会 

１１月 ４日 まほろばあいのわ 

          コンサート販売会 

 

１１月２９日 唐揚げホットドック大会 

１２月２４日・２５日 

       ミ・ナーラ前花の植栽 

   ２６日 クリスマス会 

１２月２８日～令和２年１月５日 

       冬季休業 

令和２年 

 １月 ６日 初詣・おせち 
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疑惑に対し逃げないで  社会福祉法人ふきのとう 理事 萩原 健雄 
             

 

「カラスの鳴かぬ日はあっても、詐欺のない日

はない」と思えるほど、この種の話題に事欠かな

い今日この頃ですが、今回発覚した詐欺事件は、

けた外れにタチが悪くて正にビックリ仰天もの

です。 

＜マルチ商法企業『ジャパンライフ』事件＞ 

被害総額2千億円は過去に例を見ないほど巨額

なものでした。しかも消費者庁から業務改善命令

を出されても無視し続けること 4 回も。そのため

に被害額が増え続けたといいます。 

こうした犯罪の場合、ややもすると加害者だけ

でなく被害者をも責めてしまう傾向があります。

でも、今回に限ってそういう人は殆どいなかった

のでは？首相の招待状を利用し宣伝したのでだ

れも疑うことなく頭から信用したはずです。 

それはともかく、お年寄りを食い物にするこの

会社の会長（元）が、「桜を見る会」に招待され

ていた事実が、国会で明かされ、二度びっくりで

す。そもそも「桜を見る会」は、各界の功労者を

労う
ねぎらう

場であったはず。反社会勢力の代表のような

会社、マルチ商法企業の責任者を招待するとは何

ごとか？一体どんな功績があったというのか？

敢えてあったと言うならば、、お年寄りを不幸の

どん底に突き落としてしまう「功績」だけではな

いですか？ 

＜弱者にも目を向けて＞ 

首相は、「桜を見る会」への様々な疑惑に対し、

真摯に向き合って真実を述べて頂きたい。そして、

一部特定の人たちにだけ向き合うのでなく、弱者

にも少しは目を向けた政治にして頂きたい。切に

そう願うものです。 
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９月 20 日にピクニックで、大淀の龍水園と

いうところに梨狩りに行ってきました‼ 

ちょっと曇っていましたが空気は澄んでい

て、暑くもなく寒くもなくて、持っていったお

弁当がいつもの 100 倍おいしく感じました。 

梨狩りの前に梨畑のおじさんがもぎ方を教

えてくれたのですが、コツが必要でちょっと難

しいかも……と思いきや、みんなすぐにコツを

つかんで、手際よくたくさん梨をもぎ取ってい

ました。 

やっているうちに場所や皮の色で甘さが全

然違うことがわかってきて、 

「この梨甘いんちゃう？」「いや、こっちの

方が甘いで」と、みんなでワイ

ワイ言いながらどんどんもぎ

取りました。ひときわ甘い梨が

取れたときは、とっても嬉しい

気分で思わずハッピースマイ

ルに。中には皮のまま丸ごとか

じるメンバーさんもいてビックリです(^^♪ 

そろそろ帰ろうかというときに雨がぱらつ

いてきて、本格的に降られる前に車に乗り込め

てよかったです。途中で大人気スポットの大淀

道の駅に寄って、おみやげを買ったりソフトク

リームを食べたりと思い思いに過ごし、笑顔・

笑顔でふきのとうに帰りました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あ 

 

令和元年９月２５日 

奈良県庁は定期的に障害者施設の授産商品

を庁内で販売する企画があり、毎回希望する３

事業所が出店をしています。事業所で働く障害

のある人が、たくさんの人に喜んでもらえるも

のを作りたいという思いが伝えられるとても

良い機会です。ふきのとうもは今

年 9月 25 日に販売に行きました。 

当日は大盛況で、持参したお菓

子すべて完売しました。 

ありがとうございました。 

 

令和元年９月２８日（土）

防災訓練に行きました。 

段ボールでトイレやベッドを作りました。 

難しかったけど楽しかったです。 

試食でカレーを食べました。美味しかったで

す。 

AED と心臓マッサージを初めて体験してみ

て、とても難しかったです。 

もし友達や家族が倒れた時に、うまくできる

か分からないけど、助けようと思いました。 

防災訓練をしてみて、難しいところがあった

けど、とてもいい勉強になりました。 文：Y.F（メンバー） 
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令 和 元 年 1 0 月 1 8 日 ( 金 )

気候も良くお散歩

日和の午後、伊射奈岐

神社の秋祭りに散歩

もかねて歩いて行っ

てきました。 

境内には出店も出

ていたのでたくさん

の人でごった返し状

態でしたが、恒例のく

じを引き大吉を GET！

御下がりの大根やお米

などを頂きました。 

その後はサントアースⅡのみんなとおしゃ

べりしたり境内をぶらぶらしたり。…そして最

大（？）のお楽しみの回転焼きを買って帰り、

おやつの時間においしく頂きました。 

  

令和元年 11 月 4 日（月）

「奈良県大芸術祭」

「奈良県障害者大芸

術祭」が開催され、

令和元年9月1日～

11 月 30 日の 3 か

月間奈良県各地でイ

ベントが催されました。ふきのとうでは 11 月

4 日 DMG MORI 大和郡山城ホールの「まほろ

ば あいのわ コンサート」に参加することは

できませんでしたが、授産商品の販売をさせて

いただきました。 

メンバーさん一人とスタッフ一人。今回はパ

ウンドケーキを中心に各種クッキーを持って

行きました。メンバーさんもいつもより大きな

声で売り子を頑張ってくれましたので、たくさ

んの方に買っていただき、終わるころにはほと

んどを売ることができました。 

 
 

 
令和元年 11 月 1日(金) 12 時 15 分～45 分  ふきのとう 

             13 時～13 時 30 分  サントアースⅡ 

 ふきのとうの所有していた AED(自動体外式除

細動器)をレンタル方式に変更しました。 

レンタル方式だから、バッテリーやパッド等の消耗

品の交換時期を管理してもらい、交換期限前に

消耗品が届きます。また、機器に異常が発生した

らいつでも相談できるようになりました。 

今回はAEDの簡単な操作方法と心肺蘇生の講習

会をスッタフで行いました。 

緊急事態に備えて、スタッフ全員が使用できるよ

うに、継続的に講習会の開催を考えています。 
 

きょうされん愛知大会に一

泊二日で参加させていただき

ました。 

私はドイツの方の講義と障

害者の就労についての講義を

受けました。めったにない機会

で講義は難しいものでしたが、

とてもいいお話を聞かせて頂きました。 

また、メンバーさんも親元を離れ、とても緊

張されていましたが、楽しかったとおっしゃっ

ていました。 

講義もメンバーさんと寝食を共にすること

も、とてもいい経験ができたと思います。 

 

 


